

Wir arbeiten, um zu leben!

Die SJD - Die Falken beschäftigen sich mit der Forderung nach einer 30-Stunden-Woche bei vollem Lohn- und Personalausgleich Der Bundes-SJ-Ring wird mit dieser Aufgabe betraut und prüft in wie fern das Thema in die Kampagne "Wir Falken, Dein Widerstand" mit eingebunden werden kann.

Der Bundesvorstand gibt im Vorfeld des Ersten Mais eine Pressemitteilung zur 30-Stunden-Woche heraus.

Der Bundesverband ruft die einzelnen Gliederungen dazu auf im Vorfeld des Ersten Mais Informations- und Diskussionsveranstaltungen zu dem Thema durchzuführen und ihre Aktionen zum Ersten Mai unter diesen Themenkomplex zu stellen.
